



## Boletín de prensa

**Ciudad de México, 08 de noviembre de 2022**

### **Impulsa el Encuentro de Ciudades Sostenibles el desarrollo urbano sustentable y la resiliencia climática de las ciudades mexicanas**

- Representantes de más de 30 ciudades mexicanas se reúnen durante tres días para intercambiar experiencias y soluciones sobre desarrollo y movilidad urbana, gestión de residuos plásticos y acciones climáticas en México.
- Reconocen la participación de representantes de sectores encargados de la cooperación técnica entre Alemania y México para tener ciudades sustentables.

Este martes 8 de noviembre inició el Encuentro de Ciudades Sostenibles, un espacio de diálogo e intercambio de experiencias y casos de éxito sobre desarrollo urbano, reducción de contaminantes, movilidad urbana sustentable, gestión de residuos plásticos y acciones climáticas para promover la integración de la biodiversidad y servicios ecosistémicos en las ciudades, desde la perspectiva local a nacional.

El evento, que reúne a representantes de más de 30 ciudades mexicanas, y sus actividades son organizados por la Cooperación Alemana al Desarrollo Sustentable (GIZ) en México, que trabaja por encargo del gobierno alemán. Cada día del evento está dedicado a una temática distinta: el 8 de noviembre a desarrollo urbano, el 9 de noviembre a movilidad y finalmente el 10 de noviembre a residuos.

Durante el primer día del Encuentro de Ciudades Sostenibles se reunieron especialistas, tomadores de decisiones y demás impulsores de la infraestructura verde, adaptación al cambio climático y el desarrollo urbano sostenible en México, para dialogar y compartir experiencias prácticas sobre el diseño e implementación de iniciativas en el país.

La inauguración del evento estuvo a cargo de la Embajada de la República Federal de Alemania.

“Quiero resaltar la gran variedad de socios que nos acompañan y acompañarán durante los tres días de este evento, representantes de más de 30 ciudades provenientes de 8 estados de México son las y los responsables de aterrizar en terreno las políticas e instrumentos resultantes de esta cooperación técnica, además de valiosas personas de la sociedad civil, de la academia e incluso de otros países compartirán ideas, visiones y experiencias en las próximas sesiones de este Encuentro”, dijo durante la inauguración Simone Franke, consejera para la Política de Cooperación y Desarrollo Económico de la Embajada de la República Federal de Alemania en México.



En el segundo día del evento, el miércoles 9 de noviembre, se reflexionará y compartirán experiencias e iniciativas de movilidad que se impulsan desde diferentes sectores para atender las problemáticas ambientales, económicas y sociales generadas por el transporte. Además, se abordarán la integración de soluciones digitales para hacer más eficiente la movilidad de personas y mercancías; la importancia de impulsar nuevas tecnologías, como la movilidad eléctrica para la reducción de emisiones; así como la integración de la perspectiva de género en los proyectos y una movilidad accesible para todas las personas.

Durante el tercer y último día, el jueves 10 de noviembre, se compartirán experiencias y herramientas para prevenir el consumo de plásticos, así como para el fortalecimiento de su gestión. Además, habrá un foro en el que se presentarán alternativas de financiamiento para proyectos sustentables de sectores como agua, residuos sólidos y transporte.

Para más información puede consultarse el sitio oficial del **Encuentro de Ciudades Sostenibles** [<https://ciudadesytransporte.mx/encuentro-ciudades-sostenibles-2022/>] o a través de nuestras cuentas de Twitter: [@GIZMexico](https://twitter.com/GIZMexico) y [@ciudades\\_demx](https://twitter.com/ciudades_demx).

### **La GIZ en México**

La exitosa cooperación entre Alemania y México se remonta a la década de 1970. Desde entonces, la GIZ asesora al gobierno mexicano y a otros tomadores de decisión. Implementa programas por encargo del Ministerio Federal alemán de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) y del Ministerio Federal alemán de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza, Seguridad Nuclear y Protección al Consumidor (BMUV), en el marco de la Iniciativa Internacional para la Protección del Clima (ICI), lo mismo que de instituciones internacionales como la Unión Europea.

Los objetivos generales de la Cooperación Alemana al Desarrollo Sustentable son principalmente: proteger los bienes ambientales públicos y globales y fomentar el desarrollo sustentable, a través de los enfoques temáticos como: la protección y el uso sustentable de la biodiversidad; el fomento de la buena gobernanza y el fortalecimiento de la sociedad civil y del estado de derecho, el desarrollo urbano considerado con el medio ambiente; energía sustentable y la protección del clima.

### **Contacto para Medios:**

GIZ México

Marco García: [marco.garciagil@giz.de](mailto:marco.garciagil@giz.de)